
【前回の意見交換内容】
○まちづくり部会は様々な分野を網羅していることから、ポイントを絞って議論するべき。

【本日の協議事項】
　○部会として、何に絞って議論を深めるか。
　○前年度から引き続き議論する公共交通について、何にポイントを絞って議論するか。

関連する主な区づくり事業

○みんなで語り、考えるつかいやすい公共交通

○江南区未来づくりプロジェクト

○いい汗いい食江南健幸ライド

○地域商業活性化支援

○江南区ぐるっと巡って発見・体験ツアー

○「農」に親しむ


